

Así lo manifestó el presidente de ese organismo, que visitará Colombia el próximo 10 de febrero.

El presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), Peter Maurer, llegará a Colombia el domingo 10 de febrero para realizar una visita de cuatro días.

Será su primera visita a América Latina desde que asumió sus funciones como presidente en julio de 2012.

Maurer se reunirá con el presidente, Juan Manuel Santos; el vicepresidente, Angelino Garzón; la ministra de Relaciones Exteriores, María Ángela Holguín; el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón; la ministra de Justicia, Ruth Correa Palacio, y el Alto Comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo, a fin de analizar varias cuestiones humanitarias.

El presidente del CICR dijo antes de su llegada que «nos preocupan particularmente las consecuencias humanitarias del prolongado conflicto y de otras situaciones de violencia armada que vive Colombia».

Y agrego: «A lo largo de los últimos años, nuestro personal en el terreno ha prestado ayuda a las comunidades vulnerables de zonas alejadas y de centros urbanos donde el conflicto sigue siendo intenso. En estos lugares, la población continúa sintiendo los efectos de la violencia, vive en condiciones muy duras y lucha por obtener servicios tan básicos como el de atención médica».

En ese sentido, Maurer afirmó que «es fundamental que, en nuestra calidad de organización humanitaria neutral e imparcial, reafirmemos la sólida relación de trabajo que tenemos con el Gobierno colombiano y con todas las demás partes en el conflicto en este país», declaró el señor Maurer.

Vale la pena destacar que Colombia es el país donde el CICR despliega su operación humanitaria de mayor envergadura en el continente americano.

Durante la visita, el presidente Maurer también aprovechará la oportunidad para recorrer la región de Putumayo, a fin de conocer de primera mano la labor humanitaria que se desarrolla en el lugar.

«Me interesa mucho ver personalmente cómo el CICR y la Cruz Roja Colombiana han entablado una fuerte asociación local a lo largo de los años con el propósito de ayudar a las personas más necesitadas», dijo.

CICR preocupado por prolongación del conflicto armado

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-403793-cicr-preocupado-prolongacion-del-conflicto-armado>